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Présents :  

Mmes Marie DIDIENNE, Blandine LE FRANC-LEHNEN et Christelle SCHMITT 

MM. Alain KLEIN, Armand KOST, Gilles LIX, Yann MONTAGNE, Xavier 
OBERNESSER et Jean-Marc SCHNELL 

Invités :  

Mmes Laurence LEMARCHAND et Doriane DJELOU  

MM. Léo IOANNOU et Claude SCHWAAB  

Excusés :  

M. Arnaud RIETSCH 

 

 

 

Le Président Yann MONTAGNE salue les personnes présentes et les remercie pour 
leur présence en ouvrant la séance. Il remercie ensuite le club d’Eschau d’avoir 
prêté sa salle de réunion pour la tenue de ce Bureau. 

Il poursuit en rappelant la démission d’Éric KOBLER en tant que membre du 
Comité Directeur et de toutes ses fonctions. Pour y pallier, il a proposé Christiane 
EBY au poste de Président de la Commission Qualification du CD67 et Lauriane 
MEYER comme Vice-Présidente. Par consultation à distance (voir PV par ailleurs), 
les membres du Comité Directeur ont entériné ces propositions. 

Yann MONTAGNE tient à remercier Eric KOBLER pour son engagement et sa 
contribution durant les 8 années qu’il a passé au sein du CD67. 

L’ordre du jour est ensuite déployé comme ci-après : 

1. Approbation des BOI et PV 
2. Activités des différentes commissions 
3. Réunions de secteurs 
4. Point financier 
5. Divers 
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1. Approbation des BOI et PV de 
commissions. 

 

• BOI n° 15 du 14/10/2024 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 16 du 21/10/2024 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 17 du 28/10/2024 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 18 du 04/11/2024 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 19 du 11/11/2024 - Approuvé à l’unanimité 

 
• PV Commission Marketing, Communication, Informatique n°01 du 

07/10/2024 - Approuvé à l’unanimité  
 

• PV Commission Technique n°01 du 07/10/2024 - Approuvé à l’unanimité 
 
 

2. Activité des différentes commissions 
 

• Commission Technique :  

Laurence LEMARCHAND annonce les prochaines dates des rassemblements. Le 
rattrapage des JPS se fera lors d’une intervention technique, le samedi 14 
décembre 2024. La 2e interventions techniques se tiendra le 15 février 2025 (lieu à 
définir), le thème de la réunion sera la pédagogie d’entrainement d’un enfant. La 3e 
intervention technique abordera la préparation de la prochaine saison 25-26 et sera 
organisée le 26 avril 2025. 
 
Elle rappelle également que les clubs ont jusqu’au 31 décembre 2024 pour faire le 
Challenge Benjamin en interne et mettre les résultats sur FBI. 
 
Elle poursuit en annonçant qu’il y a eu 102 inscrits sur les différents BF et pour la 
prochaine session du BF JEUNES, il reste 4 places. Elle termine en informant que la 
formation micro-basket a commencé. 
 

• Commission Sportive Jeunes :  

Christelle SCHMITT fait un retour aux membres présents de la situation des 
différentes poules concernant les qualifications régions U15 et U18. Cette phase 
départementale est particulièrement énergivore dans son organisation et il 
conviendra sans doute de revoir cela l’année prochaine, si la phase départementale 
est maintenue. En parallèle, le nombre de places attribuées aux différents 
départements, et en particulier au nôtre, devra être revu à la LRGEB. 
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• Commission Sportive Senior et U21 :  

Marie DIDIENNE souligne que beaucoup de pénalités liées à des licences sans 
surclassement ont été adressées aux clubs. Elle en appelle à la vigilance des 
présidents, des correspondants et des entraineurs. 

Elle fait savoir que le contrôle sur les feuilles de marque continue. 

Elle émet une proposition de création d’une rubrique « Foire aux questions » 
regroupant les questions les plus récurrentes sur le site internet du CD67. Cette 
demande est prise en compte. 

 
• Commission contrôle de brûlage : 

Armand KOST informe que les contrôles verticaux et horizontaux suivent leur cours 
et se déroulent sans incident. 

• Commission médaille et récompense : 

Armand KOST informe qu’il s’est rendu dans deux clubs afin de décerner deux 
médailles d’or. 

• Commission statut et règlements :  

À la suite des dernières rectifications du règlement sportif, les membres du Bureau 
votent à l’unanimité le règlement sportif 2024-2025. 

REGLEMENT SPORTIF CD67 2024-25  

• Commission des Officiels :  
 

Jean-Marc SCHNELL fait un état des lieux du nombre d’arbitres départementaux 
opérationnels, au nombre de 145 arbitres officiels et 34 arbitres stagiaires, pour un 
total de 179 arbitres désignables.  
 
Il annonce qu’il y a eu 11 participants au Camp d’Automne 'devenir Arbitre 
Départemental'. Le 2 novembre 2024, 10 stagiaires de ce Camp ainsi que 2 des 
précédents ont participé à l'examen théorique de l'EAD et l'ont réussi. Ils seront 
prochainement désignés pour passer leur examen pratique. 
 
Il rappelle que les inscriptions pour la formation initiale démarrant le 14/12/2024 (fin 
2/02/2025) sont toujours ouvertes. 
 
Le groupe de perfectionnement 'potentiel' est en cours de constitution, à la suite 
de l'appel à candidature libre à l'ensemble des arbitres départementaux. La 1ère 
séance de formation est prévue le 23 novembre 2024. 
 
Pour les Ecoles d'Arbitrage, 25 clubs ont enregistré leur école en niveau 1. 

https://basket67.fr/wp-content/uploads/2024/11/REGLEMENTS-SPORTIFS-CD67-2024_25-version-draft-05_11_2422.pdf
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Il signale que le programme des observations suit son cours. 
 
Il informe que 9 nouveaux Refs 3x3 ont étoffé le groupe existant. 
 
Il fait un retour sur la Coupe de France des Arbitres. Pour le 3ème Tour, 41 arbitres 
de notre département (35 départementaux et 6 régionaux) sont encore qualifiés 
parmi les 500 encore en lice sur le plan national. 
En vue du TIC Haut-Rhin/Bas-Rhin du 21 décembre 2024, le CD68 s’est rapproché 
de la CDO du CD67 pour la mise à disposition d'un binôme d'arbitres. 
 
Il poursuit en faisant un retour sur les journées nationales de l'arbitrage. L'une en 
formule 'recrutement' qui s’est déroulée le 9 novembre au BCNA en présence de 4 
écoles d'arbitrage du secteur et l'autre organisée par la FFBB & son partenaire La 
Poste, le 13 novembre à Geispolsheim pour la valorisation de nos jeunes 
récipiendaires saison 2023/2024. 
 
Jean-Marc SCHNELL fait part du retour des différents rapports d’arbitres 
demandés lors de la dernière réunion du Bureau : 
 
- Rencontre 6331 DMU13-3-F Epfig2 - Kogenheim/Sermersheim : A la suite du 
rapport des officiels, les membres du Bureau ont décidé d’infliger à l’unanimité 
une pénalité administrative. 
 
- Rencontre 12229 DFU18-2-B Furdenheim 3 – Hoenheim : A la suite du rapport des 
officiels, les membres du Bureau ont décidé à l’unanimité de comptabiliser 1 FT à 
la joueuse A9 ABDENNABI K. BC084968 et d'émettre aucune sanction mais ils 
appellent néanmoins à la vigilance. 
 
- Rencontre 12253 DFU18 Soufflenheim – Drusenheim : A la suite du rapport des 
officiels, les membres du Bureau ont décidé à l’unanimité de classer sans suite le 
dossier. 

 

• Commission Qualification :  

La commission annonce qu’il y a 15 902 licenciés, soit +7% par rapport à l’année 
dernière. 
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3. Réunions de secteur 
Yann MONTAGNE rappelle que le CD67 organise des réunions de secteur. Elles 
permettent une proximité géographique et des moments privilégiés d'échanges 
en petit groupe. La présence d'un dirigeant par club est vivement souhaitée. Il est 
possible de se rendre à la réunion d'un autre secteur géographique en cas 
d'indisponibilité.  

Les dates et lieux des réunions de secteur : 

      • 25 novembre 2024 au club du BCNA 
      • 28 novembre 2024 au club d'Huttenheim 
      • 02 décembre 2024 au club du RC Strasbourg 
      • 09 décembre 2024 au club de Bruche SA 
 
Les réunions commenceront à 19h15 jusqu’à 21h15. Nous vous invitons également 
à vous inscrire via le lien ci-après :Inscription réunions de secteur 

 

 

4. Point financier 
 
Xavier OBERNESSER annonce une forte progression du CA du Basket Center soit 
+62% par rapport à la même période de l’année dernière. 
Il revient sur le 1er acompte, il manque encore 3 clubs qui n’ont pas régularisé leur 
situation. 

Il fait part de dépenses supplémentaires pour le CD67 à la suite d’une hausse de 
l’impôt CFE (Cotisation Foncière des Entreprises) de 7267 €, passant de 2423 à 9690 
€, montant dont nous étions jusqu’alors partiellement exonérés. 

En outre, le jugement de l’affaire qui s’est déroulé aux Prudhommes avec une 
ancienne salariée a été rendu. Le CD67 est condamné à payer 22 491.86 €. Le 
Comité Directeur, par voie de consultation à distance sera consulté pour la suite à 
donner à cette affaire. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://forms.office.com/e/yn9rN1RBb0
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5. Divers 
 

Yann MONTAGNE fait part de son souhait d’organiser prochainement une réunion 
des présidents des Commissions. 

La prochaine réunion du Bureau est fixée au 16 décembre 2024 à 19h. 
 
Aucun autre point n’étant évoqué, le Président lève la séance à 21h00 en remerciant 
les membres présents. 
 

 
 La Secrétaire Générale,      Le Président,  
Blandine LE FRANC-LEHNEN     Yann MONTAGNE 

 

 

 


